



## El pico del pollo

**Alfredo Albiter Sánchez**  
alfredo.albiter@capitalmediamx

Decisión dividida (uno)

Tengo inquietud por saber cómo se va a poner el ambiente electoral en las próximas semanas, pero la verdad es que suena muy elegante para el morbo que ya me cargo. Dirás eso ya lo platicamos -tienes toda la razón-, pero no son los mismos temas, dije del posicionamiento de mensajes, de “merka” y si no mal recuerdo, del comportamiento de los equipos de quienes contendrán para ser la primera gobernadora de la entidad -me queda claro, es lo único seguro- en cuestión de meses...Nada más permite que saque de mi ronco pecho de pollo el que sostengo aún no hay nada definido, la neta del planeta será el día de la elección, aunque todo parece indicar se irá un poco más largo el tema por aquello de las decenas de abogados preparados para hacernos ver, se hicieron -para ese momento- cualquier cantidad de cosas indebidas y no hay más que llevarlas a instancias de manotazos con Códigos Penales, carpetas de investigación y aportación de pruebas -claro, también estará el “blofeo”, no puede faltar- y hasta seremos sujetos de “sospechosismo”, porque uno de los vecinos dijo conocernos. Ya sé, suena ma-

### Un número importante de “enlistados” en la nominal ya decidieron por quién votarán -votos cautivos les llaman

cabro, pero neta, podría darse, está en juego el poder...Bueno, dejo de dar vuelta a los temas. Un número importante de “enlistados” en la nominal ya decidieron por quién votarán -votos cautivos les llaman-, sólo que en estos momentos no se les pega la gana decirlo y seguirán el juego de quien pregunta o sugiera sufragar por tal o cual color. Por cierto, son más las mujeres que han tomado la decisión. Ya le seguimos.

#### LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, si de Empresas Socialmente Responsables (ESR) hablamos, es menester destacar el camino de Transportes LiPU, que suma siete años de obtener el distintivo que brindan la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial por México (AliaRSE) y el Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi). Dicha trayectoria tiene todo que ver con que es parte de Traxión, la experta en

movilidad y logística que se ha trazado una ruta sostenible de la mano del equipo encabezado por Aby Lijtszain, así como de los 10 principios que establece la Organización de las Naciones Unidas (ONU), los lineamientos del Task Force on Climate-related Financial Disclosures, el Sustainability Accounting Standards Board, sin olvidar los Estándares de Global Reporting Initiative...Otros emplumados en el hilo me comentan, resulta, en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) la sororidad sólo es una palabra que se utiliza para “apantallar” y darle paso a una especie de canibalismo contra quienes osan trabajar o simplemente no seguir el juego y dedicarse a sus labores. Una verdadera lástima que suceda esto, mucho más, porque quien lastima luego voltear la vista a otro lado, tratando de hacer que no pasa nada. Caray, vaya que tienen mano de metate...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.